

# Geschenkt: Knirpse haben ein Hochbeet

Von Anett Seidel

Was ist Obst? Was ist Gemüse? Sind Marienkäfer nützlich? Wer weiß, wie Salat aussehen kann? In der Kindertagesstätte „Buntes Leben“ in Neustrelitz wissen die Knirpse es dank eines Lebensmittelhändlers ganz genau.

**NEUSTRELITZ.** Dorle Groth wird ab sofort ein besonderes Auge auf die Kindertagesstätte „Buntes Leben“ am Heizkraftwerk in Neustrelitz haben. Die Edeka-Betreibe-

rin hat es möglich gemacht, dass auf dem Hof der Einrichtung nun ein weiteres Hochbeet steht, in dem allerdhand Gemüse gedeihen soll. Die Edeka-Stiftung hatte den Wettbewerb ums Hochbeet ausgeschrieben und in Neustrelitz fiel die Wahl auf die Integrative Kita des Lebenshilfswerks.

Die Knirpse hatten nun alle Hände voll zu tun mit Martin von der Edeka-Stiftung, um ihr Beet anzulegen. Davor gab es zudem eine Menge zu klären, damit die Jungen und Mädchen



auch wissen, was in dem neuen Beet wächst und gedeiht und was dafür getan werden muss, damit reichlich Ernte eingefahren werden kann. Dorle Groth und ihre Mitarbeiter vom örtlichen Edeka-Markt werden nun die Paten für die kleinen Gärtner sein.

Mit den Neustrelitzern nehmen rund 145 000 Kin-

der, deutschlandweit an dem Projekt teil. Unter dem Motto „Was Hänschen nicht lernt, lernt Hans nimmermehr“ – hat die Stiftung 2008 das Projekt Gemüsebeete für Kids ins Leben gerufen und stattet Kindergärten und Kindertagesstätten mit Hochbeeten, Erde und Saatgut aus. Damit will die Stiftung bereits bei den jüngsten Erdenbürgern die Einstellung zu Lebensmitteln zum Positiven prägen und Ernährungsgewohnheiten nachhaltig verbessern, wie es heißt. Den Paten kommt dabei eine wichtige Aufgabe zu. Jahr für Jahr bepflanzen sie gemeinsam mit den Kindern ihres Patenkindergartens und einem Team der Stiftung die Hochbeete.

Die Kita „Buntes Leben“ hatte in diesem Jahr noch einen weiteren Grund zum Feiern. Die Einrichtung in Trägerschaft des Lebenshilfswerks Waren gibt es seit 25 Jahren. 75 Jungen und Mädchen werden hier von 13 Erziehern betreut.



Martin von der Edeka-Stiftung hat gemeinsam mit den Kindern der Neustrelitzer Kindertagesstätte „Buntes Leben“ ein Hochbeet angelegt.

FOTO: ANETT SEIDEL

**Kontakt zur Autorin**  
a.seidel@nordkurier.de